

A partir de la 6<sup>ème</sup>

# Un état du monde... et du cinéma

## Etre enfant dans un pays pauvre

Projection-débat animée par Frédéric Bas, professeur d'Histoire-Géographie et critique de cinéma



© Ad Vitam

## **Gente de bien**

**de Franco Lolli, Colombie, France / fiction vostf 2013 coul. 1h27 (cin. num.)**

Au moment des vacances de Noël, Eric, 10 ans, part habiter avec Gabriel, son père, qui habite dans un tout petit appartement. Tous deux se connaissent à peine et doivent apprendre à vivre l'un avec l'autre, dans des conditions économiques difficiles. Issue d'un milieu privilégié, Maria Isabel, qui emploie Gabriel pour des travaux de menuiserie chez elle, se prend de pitié pour le père et son fils et, décide de leur venir en aide.

Au cœur de **Gente de bien**, il y a la solitude d'un enfant contraint de cohabiter avec un père qu'il ne connaît pas, et en toile de fond un pays (la Colombie) touché par la pauvreté et les disparités sociales, économiques et culturelles. A partir d'extraits de films, nous verrons comment la famille, sujet majeur du cinéma contemporain, est un miroir fidèle du monde actuel, et un observatoire des rapports de classe à l'œuvre dans une société.

### **Date**

Vendredi 20 novembre 2015 à 9h